



COMMUNIQUE DE PRESSE

Direction de la Communication - www.groupe-psa.com - @GroupePSA

Casablanca, 11 Mai 2018

Le Groupe ISCAE conclut une convention de partenariat avec le Groupe PSA ☐ Signature d'une convention partenariat pour renforcer les relations de coopération et d'échanges, dans une perspective de co-construction de futurs profils managériaux.



☐ Les deux partenaires s'engagent à la réalisation d'actions communes visant à faciliter l'élaboration puis l'accomplissement du projet professionnel des élèves et leur insertion.

Le 11 mai 2018, le Groupe ISCAE a signé une convention de partenariat avec le constructeur automobile Groupe PSA au Maroc.

L'objectif de ce partenariat est de renforcer les relations de coopération et d'échanges entre les deux groupes, dans une perspective de co-construction de futurs profils managériaux, en tenant compte à la fois des exigences de la globalisation et des spécificités nationales et régionales.

Pour le Groupe ISCAE et son partenaire, Groupe PSA, cette convention vise à développer une étroite collaboration pour :

- Améliorer la Marque Employeur et l'attractivité du Groupe PSA auprès des étudiants et lauréats ;
- Contribuer au rayonnement académique du pays en contribuant au soutien et à la promotion des filières d'excellence.
- La préparation optimale des étudiants au monde du travail, dans un contexte globalisé, fortement concurrentiel et en constante mutation, à travers une proximité avec le monde réel de l'entreprise ;

Le Groupe PSA est engagé à construire et piloter des relations avec le monde académique et les institutions au Maroc. Au sein de l'écosystème académique, le Groupe ISCAE, premier établissement de formation des cadres au Maroc est un partenaire de premier ordre pour le constructeur automobile.

Cette convention de partenariat donnera lieu à un plan d'actions annuel autour de trois axes .

- 1. La formation et la pédagogie
- 2. Le recrutement et l'emploi jeunes
- 3. La communication autour de la marque Employeur Direction de la Communication www.groupe-psa.com @GroupePSA



Lors de cette matinée, **Nada BIAZ**, **Directrice Générale du Groupe ISCAE**, a rappelé que : « L'ISCAE a parcouru un chemin remarquable depuis sa création en 1971. Sa réputation s'est forgée et consolidée au fil des années pour en faire la référence incontestable en matière d'enseignement supérieur du management au Maroc et sa renommée a dépassé les frontières nationales.

L'ISCAE amorce aujourd'hui une nouvelle étape, celle d'un développement durable, dans le contexte global actuel des écoles de commerce au niveau mondial. Grace à sa capacité d'innovation et de créativité, l'ISCAE a franchi un nouveau cap et continue à s'inscrire dans une dimension à la hauteur de son histoire.

La stratégie du Groupe ISCAE est un projet de développement voire de transformation progressive, à plus long terme pour poser les jalons d'une croissance pérenne, dans le but de dépasser les frontières nationales et de rayonner à l'international, à travers le positionnement de notre établissement en Afrique... ».

Pour sa part, Jean Christophe QUEMARD, Executive Vice Président pour la région Moyen Orient et Afrique chez Groupe PSA, a déclaré : « Le Groupe PSA écrit son futur au Maroc. Nous avons un projet complet couvrant l'ensemble de la chaine de valeur automobile. Ceci n'a pas d'équivalent sur le continent africain. » ; et il ajoute : « Le Groupe PSA ce sont des hommes et des femmes qui représentent nos valeurs et qui sont nos meilleurs ambassadeurs. Dans le cadre de la montée en puissance du Groupe au Maroc, nous recherchons des talents individuels qui se mettront au service du collectif. »

A propos de Groupe PSA

Le Groupe PSA conçoit des expériences automobiles uniques et apporte des solutions de mobilité innovantes pour répondre aux attentes de tous. Avec ses cinq marques automobiles – Peugeot, Citroën, DS, Opel et Vauxhall – et une offre diversifiée de services connectés et de mobilité portés par la marque Free2Move, le Groupe PSA ambitionne d'être un constructeur automobile de référence et le fournisseur de mobilité préféré des clients. Il est l'un des pionniers de la voiture autonome et du véhicule connecté. Ses activités s'étendent également au financement automobile avec Banque PSA Finance et à l'équipement automobile avec Faurecia. Plus d'informations sur groupe-psa.com/fr. Médiathèque : medialibrary.groupe-psa.com / @GroupePSA